
GOBIERNO AUTÓNOMO OESCENTRALIZAOO MUNICIPAL
DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrovicentemaldonado. gob.ec

secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ec

1

2

3

4
5
6
7
8
9

10
11
t2
13
t4
15
16
L7
18
19
20
27
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
a1

33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56

Acta No. 6

TRANScRtpcróN MAGNEToFóNrcA RESUMTDA oe u sesróN oRDtNARtA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 24 DE JULIO OE 2019

En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, prov¡nc¡a de Pichincha, a los
veint¡cuatro dias del mes de julio del año dos m¡l diecinueve, siendo las quince horas con diez minutos, se
da inic¡o a la presente Ses¡ón Ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal
del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabrisio Ambuludl Bustamante, en su
calidad de Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero;
El Señor Alcalde: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la
convocator¡a:
El Sec¡etario General: Por d¡sposición de la Máxima Autoridad Ejecut¡va del Cantón, conforme lo
d¡sponen los Arts. 318 y 60 literal c) del Cód¡go Orgánico de Organización Territorial Autonomfa y
Descentral¡zación y los Arts.46 y siguientes de la Ordenanza de Organizac¡ón y Funcionam¡ento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Ordinaria del órgano
legislativo, para el dfa m¡ércoles 24 de julio del 2019, a part¡r de las 15h00, en la Sala de Sesiones de la
Mun¡cipal¡dad, con la finalidad de tratar el siguiente orden del dfa:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobación del orden del dÍa.
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 5, correspondiente a Sesión Ord¡naria de Concejo Mun¡cipal, de
fecha 10 de julio de 2019.
5.- Análisis y Aprobac¡ón e primer debate del Proyecto de Ordenanza Sustitutiva que Crea y Regula el Consejo
Cantonal de Seguridad Ciudadana del Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
6.- Clausura de la sesión.
El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dia se constate el quórum respectivo;
El Secretario General: procedemos a constatar el quórum:
. Concejal Wilder Anilema Castillo, presente;
. Concejal Erly Bast¡das Torres, presente;
. Concejal Carlos Gaibor Puente, presente;
. Concejal Arsenio Oñate Flores, presente;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo Fernández, presente;
Se encuentran presentes los cinco Concejales electos; por tanto, contamos con quórum para instalar la
presente sesióni
El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del dfa;
El Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡ón de la ses¡ón por pañe del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: saludarles señores Concejales, señor Secretario, al lngeniero lza que hoy nos
acompaña, Buenas Tardest atendiendo lo d¡spuesto por el COOTAD y la Ordenanza de Organización y
Funcionamiento del Conce.io Municipal de Pedro Vicente Maldonado, se ha convocado a la presente sesión
con la finalidad de tratar los puntos que han s¡do enunc¡ados, solicitarles que las intervenciones que
hagamos sean con el respeto que nos merecemos todos y con la altura que nos caracter¡za a los
Pedrovicentinos, con estas palabras quiero de.¡ar instalada la presente sesión; s¡guiente punto del orden
del df a;
El Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobac¡ón del Orden del Dla.
El Señor Alcalde: existe un orden del día planteado con el cual hemos convocado a la presente sesión;
si es que hay un punto que se quiera incluir, s¡empre que el tema no requiera de ¡nformes técntcos o
tnforme legal, para que se pueda incluir en el orden del dla, o caso contrario aprobarlo tal como está
planteado; está a cons¡deración de Ustedes, tienen la palabra;
So concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das, qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes maniflesta: solicito por favor se incluya un punto del orden del día que daga: "Análisis y soluciones
acerca de las relaciones labores que ex¡sten en el ¡nterior del Concelo", para elevarlo a moción; ahora
bien, a que se debe esto, ya que se han venido suc¡ntando ciertas acc¡ones dentro de lo laboral,
actividades que se han venido desarrollando las cuales no hemos sido informados para participar de dichos
eventos, entonces pienso también que las relaciones al interior deberían ir mejorando y eso solo se
consigue en base a la comunicación, el trabajo en equipo es una cosa importantísima que deberfa primar
y creo que eso deberia ser anal¡zado en contexto; \\
El Señor Alcalde: estas son cuest¡ones más administrat¡vas, hay que entender cuáles son las funcionq\,
del ejecutivo y cuales las del legislativo, ni yo puedo meterme en su trabajo, ni Ustedes en el mfo; por fav{
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1 señor Secretar¡o me gustaría que Usted nos asesore hasta de pasar a la votación de la moc¡ón siempre
2 que tenga respaldo;
3 El Secretar¡o General: con todo gusto, de acuerdo a los que determina el Art. 57 del COOTAD, en el cual
4 se encuentran establec¡das las atribuc¡ones del Concejo Mun¡c¡pal, el tema que propone el Conce.¡al Erly
5 Bast¡das, no se c¡rcunscribe a ninguna de ellas, es un tema como el m¡smo lo manif¡esta de carácter
6 laboral, administrativo, el cual a mi criterio como, considero que no deberfa ser tratado como un punto del
7 orden del dfa, no obstante, esta dentro sus atribuciones calif¡car la moc¡ón y someterla a votacióni
8 El Señor Alcalde: de tal manera que no corresponde tratar ese tipo de temas en sesión de Concejo, no
9 calificaria la moción;

10 Se concede porsegunda ocas¡ón el uso de la palabra al Concejal Erly Bastidas, quien man¡fiesta: en
7l el tema de la prevención siempre es necesario empezar abordar los temas con mente más ampl¡a y creo
72 que en el tema de prevenc¡ón, ya sea por tema h¡stor¡a, se ha visto que abrir espacios en los cuales se
13 puedan debatir estos temas genera no solo un buen ambiente laboral, sino una buena toma de decisiones
74 a futuro y evita confrontaciones a largo plazo, el tema de trabajo en equipo, es un tema que si debe convenir
15 y no necesita de un informe ad¡cional, porque no es de carácter técnico, no es de carácter financiero y no
16 necesita un informe;
77 El Señor Alcalde: estamos hablando del tema laboral,
18 Se le concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder An¡lema; quien expresando su saludo a todos
19 los presentes manif¡esta: en el COOTAD menc¡onan las funciones de los Concejales, pero a más de eso
20 los Concejales nos movilizamos dentro y fuera de cantón, eso es gestión de cada uno, y existen gestiones
2t que se lo real¡za uno en persona y ha habido también eventos en los cuales se hace una ¡nvitación personal
22 o se hace una invitación en grupo, los miembros de la casa del adulto mayor nos comentaron de una
23 invitacrón que nos hic¡eron al Concejo Munic¡pal, last¡mosamente no llegó a todos, no sé qué pasarÍa algún
24 compañero no nos avisó; yo creo que ese tema de las invitaciones y las funciones que cumplen los
25 Concejales, por un lado son personales, y a mi parecer no tendrían que entrar en el orden del día, porque
26 que tenemos muchos temas importantes que analizar el dÍa de hoy; este tema más se lo tendría que
27 manejar en una reunión de trabajo con los Concejales, pero no denfo del orden del dia de la sesión;
28 Se le concede el uso de la palabra al Vicealcalde Patr¡c¡o Valarezo; qu¡en expresando su saludo a
29 todos los presentes manif¡esta: coinc¡do con el Concejal Wilder An¡lema, en el sentido que si debemos
30 conversar respecto de algún tipo de planif¡cación que debamos hacer ya como Concejales, lo hagamos en
31 una reunión de trabajo; lo que decía que hay reun¡ones a los que no se los invita, creo que eso debe ser
32 rec¡proco porque también nosotros tenemos información de reun¡ones a la que asisten y no hemos sido
33 invitados, eso es normal que se suscite, en mi caso lo que conversaba con el Concejal Oñate yo tengo
34 toda la apertura para llegar a un conversatorio, poder sacar conclusiones, poder establecer una agenda
35 que nos permita hacer una gestión un poco más relevante; les decía que en mi caso, a mf me van a
36 encontrar en mi oficina, ahora mismo estoy haciendo un proceso de evaluación institucional por delegac¡ón
37 suya señor Alcalde; entonces yo más le sug¡ero Erly que hablemos de ese tema en una reun¡ón de trabajo
38 que podamos acordar con los señores Concejales, tampoco estoy de acuerdo con que se incluya en el
39 orden del dfa para que sea tratado;
40 Se le concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate; quien expresando su saludo a todos los
47 presentes man¡fiesta: esta situación de alguna manera la hemos venido conversando con los compañeros,
42 yo he sido uno de los que he insistido varias veces que nos reunamos para conversar y poder hacer una
43 planificación, porque como decía Erly si hacemos un trabajo en equipo, creo que será mucho más
44 fructffero; en todo caso lo que si sugiero yo, que en los temes que competen y al menos a los compañeros
45 que conformamos algunas comisiones, podamos tener una mayor comunicación y podamos asistir a
46 eventos relacionados con esa área, por lo menos los tres compañeros que estamos en cada com¡sión y

47 de ser posible ojala todos los compañeros Concejales, porque el proceso que estamos v¡viendo, a veces
48 hay comentarios donde habla la gente y d¡ce solo dos Concejales tiene el Alcalde, mejor sl as¡stimos a
49 todas las reuniones y ojala poder conseguir esa unidad y hacer el equ¡po para el progreso del Concejo
50 Munic¡pal y del cantón;
51 El Señor Alcalde: en el trabajo que llevan a cabo las comisiones, yo no puedo interponerme, por ejemplo
52 el trabajo que lleva a cabo el pres¡dente de la Comisión de Seguridad Ciudadana, el coord¡na los eventos
53 con los barr¡os y recintos, entonces tendría que ser el que invite por lo menos a los tres m¡embros de\a
54 comisión y si ve pertinente los invitará a todos los Concejales, pero eso ya es un trabajo que el realiza; y\
55 en temas adm¡nistrativos, es el ejecutivo qu¡en e.iecutará las acciones, ahí los Concejales no pueden hacé(j\ .)'
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1 eso, solo por delegac¡ón mia que la haga por escr¡to el Concejal podrá hacerlo; con esas cons¡derac¡ones2 yo creo que la moción no calif¡ca y vamos a pasar a tomar votación al orden del dfa planteado;
3 El Secretario General: procedemos a tomar votac¡ón;
4 Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
5 Concejal Erly Bastidas, a favor,
6 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
7 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
8 Concejal Patricio Valarezo, a favor;
9 Alcalde Fabr¡sio AmbuludÍ, a favor;

10 Se contabil¡zan seis (6) votos a favor, queda aprobado el orden del dia tal como ha sido planteado;
11 RESOLUCION NRO. 019-SG-GADMPVM-20,I9.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓNCANO12 LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDoNADo RESUELVE: APRoBAR13 EL ORDEN DEL DíA PLANTEADO.
14 El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del dia;
15 El Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡sis y Aprobación det Acta Nro. 5, correspondiente a16 Ses¡ón Ord¡naria de Concejo Mun¡c¡pal de fecha 10 de jut¡o de 2019.
77 El Señor Alcalde: está a cons¡derac¡ón de Ustedes esta acta, s¡ hay alguna observación, para que la
18 realicen, caso contrario proceder a aprobarla, tienen la palabra señores Concejales;
19 Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Patricio Valarezo, quien manif¡esta: me gustarla hacer
20 algunas observaciones, en la página 1 lfnea 54 dice: "tomar votación de acuerdo punto" tendrfa que ser2l "tomar votación de acuerdo al punto"; en la página 3 lfnea 1, falta la palabra "Concejal" antes del nombre22 de "Carlos Gaibor"i en la lfnea 10 de la misma pág¡na dice: "en el sent¡do de sea este" tendrla que dec¡r23 "en el sent¡do de que sea este", en la llnea 14 se repite la misma falla, luego en la pág¡na 5 llnea 12 se24 repite la frase "ha venido dotando", en la lÍnea 15 hay que reemplazar la palabra ,,estas', por,,estar,,; en la25 pá9ina 7 línea 19 tendrfa que constar como Procurador Sfndico con acentoi esas ser¡an mis observaciones25 al actai
27 Se concede el uso de la palabra al Concejal W¡lder Anilema, quien manif¡esta: en la página 5 lÍnea 20,28 dice. "un conversación" es "una conversac¡ón"; en lfnea 21 dice: "el recomendó" es,,le recomendé,,; en la29 lfnea 29 el¡m¡nar la palabra "hablamos"; en la lÍnea 44 eliminar la expresión "o sea"; esas serian mis30 observac¡onesi
31 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Erly Bastidas, qu¡en manifiesta: en la pág¡na 5 tengo una32 observac¡ón en la lfnea 37 dice: "la mano del obra" seria "mano de obra", en la página 6 linea 41 dice: "es

11 Último se aprueba" quedarfa "el último se aprueba"; luego en la línea 44,|a última óalabra que dice: "serán
34 aplicada" seria "aplicadas"; eso únicamente, grac¡asl
35 Se le concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor; quien expresando su saludo a todos los35 presentes manif¡esta: en la página 4 lfnea 52 dice: "no sé cuántas personas faltan que se conecten a eso",
1! eliminar la expresión "a eso" y en la misma línea en la última parte que quede "servicio de agua,,; finalmente
11 en la lfnea 56 luego de la palabra "elementos" incorporar la palabra "claro"; esa son mis oÉservac¡ones;39 El Señor Alcalde: al no existir otra intervención, señor Secretario, proceda a tomar votación de acuerdo40 al punto del orden del dfa, con la observaciones real¡zadas por los señores concejales;
1\ El Secretar¡o General: procedemos a tomar votac¡ón de acuerdo al punto del ordLn del día planteado;42 Conce.¡al Wilder Anilema Castillo, a favorl43 Concejal Erly Bastidas, a favor;44 Concejal Carlos Gaibor, a favor;45 Concejal Arsenio Oñate, a favorl46 Concejal Patricio Valarezo, a favor;47 Alcalde Fabrisio Ambuludl, a favor;48 Se contabilizan se¡s (6) votos a favor,49 RESOLUCIÓN NRO. O2O.SG-GADMPVM.2OI9.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓNCN¡¡O50 LEGISLATIVO MUNICIPA L DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE: APROBARs1 EL AcrA NRo. s coRRESPoNDIENTE A sEslóN oRDtNARtA DE coNcEJo litu¡.¡rólpal oe recxt52 l0 DE JULTO DE 2019.

:1 El Señor Alcatde: siguiente punto det orden det dfa; A54 El secretar¡o Geneial: QUINTO PUNTO.- 5.- enális¡s y Ap.robac¡ón e pr¡mer debate det proyecto ág:: lldenan? Susf,futlva que crea y Regula el consejo caníonat de seguridad Ciudadana det cantón pÚrb56 vicente Mardonado. ucr \rdtttutt rY
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1 El Seño¡ Alcalde: está a consideración de Ustedes este punto del orden del dÍa, se ha propuesto una
2 ordenanza sust¡tut¡va ya que como estaba actualmente conformado el Consejo de Seguridad Ciudadana
3 resulta muy diflcil poder articular acciones; el tema cuenta con informes técnicos, informe legal y
4 obviamente el informe de la Com¡sión de Legislación que en este caso es favorable, está en sus manos la
5 propuesta de ordenanza, tienen la palabra señores Concejales;
6 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Wilder Anilema, qu¡en manif¡esta: antes de iniciar mi
7 ¡ntervención quisiera que a través de secretaria se de lectura al Art. 55 de la Ordenanza de Organización
8 y Funcionamiento del Concejo [4unicipal de Pedro Vicente Maldonado;
9 El Señor Alcalde: proceda señor Secretario;

10 El Secretario General: con su venia señor Alcalde; "Art. 55.- Las ¡ntervenc¡ones de los conce.¡ales o
11 concejalas, del representante ciudadano o de los servidores mun¡cipales tendrán una duración máxima de
t2 ocho minutos en la primera intervención y de cinco en una segunda, en cada tema.", hasta aqui el artículo
13 señor Alcalde;
L4 El Conce¡al Wilder Anilema: uná vez anal¡zada la ordenanza que regula el Consejo de Segur¡dad
15 Ciudadana, se pudo determ¡nar que era una copia de la ordenanza de Pastaza, nosotros sabemos que el
16 AME maneja un modelo de ordenanzas, pero nosotros debemos acoplarlas y construirlas de acuerdo a la
L7 realidad del cantón; la ordenanza que se presentó se rige y se acopla a un proyecto planificado dentro del
18 cantón, con los d¡ferentes actores sociales; se trabajó con varias personas para determinar cuáles son la
19 pr¡ncipales instituciones involucradas en seguridad, existen los ¡nformes jurfdicos, los informes de
20 planificac¡ón, los informes financ¡eros y el ¡nforme de la Com¡sión, esta ordenanza tamb¡én es muy
27 importante porque fija una tasa de segur¡dad, por recomendación de la PolicÍa también se tomó en cuenta,
22 ya que varias ciudades que hen trabajado en el tema de seguridad necesitan cubrir ciertos rubros; de igual
23 manera el Director Financ¡ero dentro de la Comisión explicó muy bien esto y señaló que es recomendable
24 que se aplique esta ordenanza, tamb¡én nos hicieron una recomendación a la comisión, que fue
25 cons¡derada; entonces, a partir de esto es la ordenanza sustitutiva que se presenta, esta ordenanza nos
26 va a perm¡tir manejar de mejor manera el tema de seguridad con las ¡nstituciones que en real¡dad tienen
27 que ver con los temas de seguridad; y sobre todo nos va arrojar buenos resultados en el transcurso de
28 esta administración que estamos todos como Concejales; entonces a mi criterio serla importante que sea
29 aprobada, si t¡enen alguna observación o recomendac¡ón para que la hagan;
30 Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Patric¡o Valarezo, quien manifiesta: yo formo parte de
31 la comisión y habíamos analizado el proyecto de ordenanza, le hemos hecho algunas recomendaciones,
32 hemos visto la necesidad de que este instrumento se viabilice, de tal manera que perm¡ta profund¡zar el
33 trabajo que ya se viene realizando en el tema de seguridad, ahora que es una preocupac¡ón latente, el
34 tratar de constru¡r polfticas que vayan en benefic¡o o en pro de mejorar la seguridad en todos los sectores,
35 esto se da desde el Gob¡erno Central, la Prefecturas, los Gobiernos Locales tenemos esta responsabilidad
36 y obviamente tenemos los mecanismos, que son precisamente la aprobac¡ón de normes; en este sentido,
37 como m¡embro de la comisión yo mociono para que se apruebe en primer debate el Proyecto de Ordenanza
38 Sust¡tutiva que Crea y Regula el Consejo Cantonal de Segur¡dad Ciudadana del Cantón Pedro Vicente
39 Maldonadoi
40 El Señor Alcalde: existe una moc¡ón presentada, Ia moc¡ón t¡ene respaldo?, el Concejal W¡lder Anilema
47 respalda la moción; hubo una recomendación que hicieron en la última reunión que mantuvimos con el
42 Directorio del Consejo de Seguridad actual, en el sentido de que forme parte del Consejo la Empresa
43 Eléctrica Qu¡to, no sé si en este proyecto ya se tomó en cuenta, si se la puede incluir a un delegado de la
44 empresa eléctrica, porque se ha visto que en el tema de seguridad es muy importante que este un delegado
45 de la empresa;
46 Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsen¡o Oñate, qu¡en manifiesta: si .iustamente como
47 miembro de la Comisión Permanente de Legislación del Concejo Municipal, habia suger¡do que sea
48 incluido un delegado de la Empresa Eléctrica, sin embargo, no se lo incluyó ya que con los compañeros
49 de la comisión habíamos cons¡derado que si se requiere de esta institución el Consejo debería mantener

50 una conex¡ón d irecta;
51 El Señor Alcalde: se lo tendrÍa que tomar en cuenta como miembro, porque en las reuniones que nosotros

52 hemos tenido, siempre los pedidos de los representantes de los barrios han sido que se provea de
53 alumbrado público; entonces si valdría que sea parte del directorio;
54 Se concede por segunda ocasión el uso áe la palabra al Vicealcalde Patricio Valarezo, dqen
55 manifiesta: si bien el dÍa que mantuvimos la reunión de com¡siÓn también estuvieron presentes los señQqi
56 técnicos, ellos declan que no es necesario de q ue se le incluya, pero vamos a retomar y yo voy a mocio\
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1 que se inc¡uya como un m¡embro más del Consejo a la Empresa Eléctrica, entonces mi moción seria en2 ese sentido, para que con esa observación se apruebe en primera instanc¡a el proyecto de ordenanza
3 sustitutiva;
4 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das, quien manifiesta: primero me queda una
5 duda, y si podemos incluirle sería interesante, ya sea en los cons¡derandos o en la parte de los principios
6 basados en derechos y en género; si b¡en es cierto, en el segundo enunciado habla sobre el tema de7 conv¡venc¡a paclf¡ca de las personas y ahora sobre el tema de la violencia y la discr¡minación serfa
8 importante enunc¡arlo con más énfasis sobre el tema de los princip¡os, basados en temas de cero tolerancia
9 al tema de la discriminac¡ón y también la inclusión del enfoque de género como tal, según lo que estaba

10 rev¡sando en las recomendaciones que hacen en la Secretaria General, de Secretaria de Com¡s¡ones hay
11 una parte en la que surgiere en el artlculo 1, en el artfculo 3 y l¡teral 0 a su delegado o delegada permanente
L2 que está en la propuesta surgiere quitarle la palabra permanente, en el mismo ejemplo y sugerenc¡a, lo
13 mismo pasa en la cruz roja o su delegado o delegada permanente, entonces la pregunta serfa porque se
L4 quita la palebra permanente o si podrfa aplicarse en la otras también;
15 El Concejal Wilder Anilema: porque consideramos que el Jefe de Transporte Terrestre, tiene que ser el
15 titular no se puede delegar, es Juan Pablo quien tiene más conoc¡miento sobre este tema; y él es el jefe
77 de transporte terrestre, entonces nosotros hemos pensado que para una reunión muy importante como es
18 el Consejo de Segur¡dad Ciudadana no se debe llamar un digitador, si no d¡rectamente como Jefe de
19 transporte; en el tema de la Cruz Roja si puede delegar porque hay personas que t¡enen más conocimiento
20 y dentro de la Cruz Roja hay personas que rotan en la Junta Cantonal de Pedro Vicente, ahora está la
27 Señora L¡liana Sánchez, también está la señora Gladys Ortega entonces hay personas que rotan en la
22 Junta y si se puede delegar, pero acá en transporte terrestre Juan Pablo es el Jefe y mejor que sean ellos23 a que un delegado;
24 El Concejal Erly Bastidas: en las sugerenc¡as que da hacia la Secretaria General, la Secretar¡a de
25 Comisiones en elArtÍculo S literal e) dice cambiar la palabra formación por conformación y voy a dar lectura
26 como para darle forma: "Fomentar la participación ciudadana local, en la conformación del voluntariado
27 para la vigilanc¡a y alerta a la Policla Nacional, Com¡tés Barriales, Cruz Roja, Cuerpo de Bomberos y otras
28 atr¡buc¡ones necesarias para su funcionam¡ento de acuerdo a la Ley", yo más b¡en sugiero como para que
29 tenga más fuerza cambiarla y dejafa "Fomentar la Part¡c¡pación C¡udadana local, mediante la
30 conformación y capacitación de voluntariado para vig¡lanc¡a y alerta a la Policía Nacional", es decir, darle
31 más fueza como sugerfa, conformación y capacitación, debido a que es un grupo de voluntariado se va
32 a conformar y que es algo que han sugerido en las comunidades, ellos tendrfan que ser capacitados para
33 poder ejercer esa función; aquf viene una consulta para Usted señor Secretario, en el capftulo qu¡nto en el34 artfculo 12 de la propuesta a la Ordenanza, en el último enunciado dice: "las pollticas locales, planes,

1l programas y proyectos legalmente aprobados serán ejecutados en las unidades adm¡nistrat¡vas, y en la
1q anterior dice: los planes y proyectos se pasarán para la aprobación respectiva del Conse.Jo Cantonal de37 Seguridad de Pedro Vicente Maldonado, no entra también el Concejo como tal en la aprobación,38 El Señor Secretar¡o: el Concejo Mun¡c¡pal tiene bien definidas sus atribuciones en el Art. 57:3? El Concejal Erly Bast¡das: entiendo, y para terminar mi sugerencia es que sean corregidos los errores40 de ortograffa, estarlan en el Capftulo ll, Artículo. 3 Literal m), poner una tilde en la palabráque actuará, en47 el artículo 4, en la última lÍnea dice subrogará, también CapÍtulo V en el segundo iárrafo de igual manera42 en la parte donde dice está dependenc¡a Administrativa presentará, y en el artÍculo 14 en la cuarta línea43 en la palabra recaudará, en la disposición transitor¡a segunda la palábra convocará, y tamb¡én la quinta4! línea regulará y finalmente en la última hoja la presente Ordenanza entrará, esas ser¡an mis45 recomendac¡ones y mociono con esta ordenanzai46 El vicoalcalde Patricio valarezo: son repetit¡vas señor Secretario, son repetitivas las fallas ortográficas47 y nosotros nos damos cuenta de que en palabras no se debe ut¡ zar tildes en las palabras que se iefieren48 a futuro, en ¡o demás no creo que haya var¡ado;49 El Secretario General: solo por hacer notar que esta ordenanza no es propuesta por esta Secretaria, si
:0 no por el Concejal Wilder An¡lema, a todos se nos pasa las faltas de órtografla; y otra situación, en el51 artículo 3 en los literales o, ¡, t hablan de representantes de barr¡os, recintós y uí representante de las52 asociaciones, en ese sentido la disposición transitoria segunda habla de que <ía un ,n ft".o de 60 dias
!3 para elegir a los representantes. no,obstante, la disposicién trans¡toria primera habla de'que en un plazo5_! de 30 d ias ya se tienen que reunir el Conse.io, entonces aquÍ tendriamos que toma, 

"n "r"niá "ñ 
., lá"idll

:: señor V¡cealcalde el plazo, yo sugiero que sea de 30 dfás para ya poder etegir tos ¡"pr".éntuni"i unü56 Asamblea Cantonal, y 40 o 45 dfas para que se reúna pero tónienáo ya tos nomlores ootos *p*.;;i";il$))
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1 El Vicealcalde Patric¡o Valarezo: lo vamos aprobar en primer instanc¡a, obviamente puede que se
2 produzcan algunos errores; pero en la aprobación final ahí sí tenemos que hacer un trabajo minucioso
3 para pulir este instrumento legal, que se incorpore en la moción la observación que hace el señor
4 Secretario;
5 El Secretario General: para culm¡nar, una vez aprobado en pr¡mer debate se incorporan todas las
6 observaciones que constan en el informe de com¡sión, así como las que se han hecho en la presente
7 sesión y que han sido ¡ncorporadas en la moc¡ón y se deja ya el documento l¡sto para poder social¡zar;
8 Se concede por segunda ocasión el uso de la palabra al Conce¡al Erly Bast¡das, quien manif¡esta:
9 solo una sugerencia más, en la constitución, organización y funcionamiento, pese que aquí no ha hecho

10 tanto intervenc¡ón pero está en territorio la Secretaria del Ministerio del lnterior cuyas siglas son SEPE,
11 sugiero s¡ incluya como miembro, está asentado en San Miguel de los Bancos, pero ent¡endo que t¡ene
72 competencia en los tres cantones;
13 El Señor Alcalde: ent¡endo que consta como miembro el Comisario Nac¡onal de Pol¡cía, es el
74 representante del Ministerio del Inter¡or;
15 El Secretario General: señor Alcalde, si me permite también se encuentra entre los m¡embros el Jefe
16 Polftico, que de igual forma representa al M¡nisterio del lnterior;
L7 El Señor Alcalde: proceda con la votación Señor Secretarioi
18 El Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el V¡cealcalde Patricio
19 Valarezo, que cuenta con el respaldo del Concejal W¡lder Anilema;
20 Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;
2f Concejal Erly Bastidas, a favor;
22 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
23 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
24 Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor,
25 Alcalde Fabrisio Ambuludf , a favor;
26 Se contabilizan seis (6) votos a favor;
27 RESOLUCIÓN NRC,.-O21.SG-GADMPVM.2O19.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
28 LEGISLATIVO MUNICIPAL,DEL CANTÓN PEDROVICENTE MALDONAOO RESUELVEAPROBAR EN

29 PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE OROENANZA SUSTITUTIVA QUE CREA Y REGULA EL
30 CONSEJO CANTONAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE PEDRO VICENTE MALOONADO.
31 El Señor Alcalde: antes de term¡nar una última sugerencia para la socialización que realice la comis¡ón,
32 una vez que el señor Secretario termine de corregir el documento, se realice si es posible tres
33 social¡zaciones una en el sector sur, otra en el sector norte y una en la cabecera cantonal, en la parte sur
34 puede ser en Paraiso Escond¡do para poder reunir a la gente de allá, se puede hacer a sí mismo en dos
35 sectores de la parte norte, para que la gente conozca las razones por la que se impone otra tasa, Ia gente

36 mismo ha sol¡citado que se sigan ¡nstalando las cámaras y precisamente es por este proyecto que se tiene

37 previsto la tasa de seguridad, incluso para hacer el mantenimiento de las cámaras que ya han sido

38 instaladas; con esta recomendación siguiente punto del orden del dfa;

39 Secretario GGneral: SEXTO PUNTO.- 6.'Clausura de /a Sesón'
40 El señor Alcalde: agradecerles señores concejales, poi-."r"í"rt¡"¡p".ion)remos desarrollat
4l establece la ley, se han tomado decisiones favorables para la ciudadania, queda clausurada la
42 ses¡óni
43x ffi\ >-=
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